

Wasbang, Sebagai Langkah Tepat Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Nov 27, 2022 - 14:28



Peltu Supriwidiyanto Bersama Anggota Memberikan Materi Wawasan Kebangsaan kepada Siswa - Siswi SMU Smakindo Kota Magelang

Magelang,-- SMU Kristen Indonesia kota Magelang (SMAKINDO) mendapatkan pembekalan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) oleh Komandan PosKoramil 24 Magelang Selatan beserta 2 orang anggota bertempat di halaman Sekolah Kristen Indonesia Kota Magelang, Sabtu (26/11) Kemarin.



Sekolah Menengah Umum (SMU) Kristen Indonesia yang berada di wilayah kecamatan Magelang Selatan ini, merupakan sekolah rujukan dari yayasan Kristen seluruh Indonesia. Banyak dari siswa sekolah ini berasal dari luar kota

Magelang bahkan lebih banyak dari luar pulau Jawa. Melihat hal tersebut Peltu Supriwidiyanto selaku komandan PosKoramil 24 Magelang Selatan merasa perlu untuk melaksanakan pembekalan wawasan kebangsaan kepada siswa untuk menumbuhkan rasa persatuan dan cinta tanah air.

" Dengan berbagai macam perbedaan karakter daerah kita perlu memberikan wawasan untuk menumbuhkan rasa persatuan sekaligus cinta tanah air dan bangsa," Imbuh Supri di sela kegiatan.

Hal senada, disampaikan kepala sekolah Suad Minanto,S.Th saat ditemui di ruangannya mengungkapkan, Kegiatan semacam ini sangat penting bagi siswa didiknya Mengingat perbedaan karakter dari jumlah ratusan siswa berbagai daerah setiap masing-masing karakter dan sifatnya pastinya tidak sama. Untuk itu perlunya kami bekerja sama dengan Pos Koramil 24 untuk melakukan pembinaan serta pembekalan materi Wasbang guna menyamakan visi misi sehingga kegiatan belajar mengajar menjadi lebih mudah dan seimbang.

Berbagai siswa-siswi dari setiap daerah mempunyai kelebihan dan kekurangan sehingga perlu kita satukan semangat mereka untuk di berikan tentang cinta kebersamaan, saling menghormati, serta memiliki rasa persatuan dan kesatuan pada setiap siswa," terang Kepala Sekolah.



" Mudah mudahan melalui pembinaan wawasan kebangsaan dari Pos Koramil 24 dapat menjadikan peningkatan kerjasama dalam membantu peningkatan generasi muda penerus bangsa melalui kesejahteraan dibidang pendidikan," tutup Suad Minanto.

Pen: 0705/ Mgl